
Poste: Agent de communications 

Mandat : 
La Cité universitaire francophone a pour mission de répondre aux besoins éducatifs universitaires des francophones de la Saskatchewan quelle que soit leur langue première. La Cité cultive un milieu de vie et un environnement francophone accessible et stimulant sur le campus de l'Université de Regina.

Responsabilités : 

Sous la supervision du Directeur, Administration et finances, le candidat choisi sera responsable de la création et du maintien de communications publiques efficaces et des relations avec les communautés internes et externes dans un environnement francophone. Le candidat sera capable de travailler tant de façon autonome qu’au sein d’une équipe, aura démontré sa capacité à faire face à des changements constants et est doté de jugement et d’initiative. 
Tâches : 

· Préparer des communiqués de presse et des notes d’information

· Élaborer le Rapport annuel d’activités
· Gérer le bulletin électronique mensuel 

· Relire les communiqués de presse de nos partenaires ayant trait à des évènements conjoints

· Établir et maintenir des relations de travail efficaces avec les représentants des médias

· Créer et organiser des évènements médiatiques pour La Cité

· Travailler en collaboration avec le Bureau des communications de l’Université de Regina

· Mettre à jour le site web de La Cité
· Conseiller et aider les autres membres de l’équipe selon les besoins

Exigences:

· Baccalauréat en communications, en relations publiques/médiatiques, ou en journalisme, ou une combinaison pertinente d'éducation et d'expérience
· 5 ans d’expérience
· Posséder des habiletés supérieures de communication, tant à l’écrit qu’à l’oral, en français et en anglais

· Posséder des habiletés supérieures de prestation de service à la clientèle

· Être capable de travailler seul ou au sein d’une équipe; faire preuve d’efficacité et de jugement

· Être capable de travailler sous pression, de gérer plusieurs projets à la fois et de faire face à plusieurs dates d’échéance simultanées

· Posséder d’excellentes habiletés organisationnelles et analytiques 

· Être capable d’établir et de maintenir des relations de travail à l’interne comme à l’externe

· Comprendre les enjeux ayant trait à la francophonie en contexte minoritaire 

· Faire preuve de créativité, flexibilité et être capable de s’adapter à de nouveaux défis 

· Posséder une excellente connaissance de Microsoft Office, en particulier de Publisher

Conditions d’embauche :
Il s’agit d’un poste d’un an à temps plein. Les conditions de travail sont celles en vigueur à l’Université de Regina. L’échelle salariale selon la convention collective URFA/APT est : APT 3  (55 150 à 72 041$). Toute personne intéressée par ce poste est invitée à soumettre une lettre de motivation accompagnant son C.V. au plus tard le 11 juillet 2019, en ligne ici :

https://urcareers.uregina.ca/applicants/jsp/shared/position/JobDetails_css.jsp?postingId=236825
Nous remercions tous les candidats de leur intérêt. Veuillez toutefois noter que seules les personnes sélectionnées pour une entrevue seront contactées. 

L'Université de Regina s'engage à promouvoir un milieu de travail inclusif qui reflète la richesse de la communauté qu'elle sert. L'Université encourage toutes personnes qualifiées à poser leur candidature, y compris celles des catégories professionnelles d'équité en matière d'emploi de l'Université : les femmes, les personnes vivant avec un handicap, les membres des minorités visibles, les Autochtones, les personnes d'expression et d'orientation sexuelles différentes ainsi que tous les groupes protégés par le Code des droits de la personne.
Position: Communications Officer
Mandate

La Cité’s mission is to meet the university education needs of Saskatchewan’s French-speakers, no matter what their first language may be. La Cité provides an accessible and stimulating francophone environment on the University of Regina campus.
Responsibilities: 

Under the supervision of the Manager, Administration & Finance, the incumbent will be responsible for establishing and maintaining efficient public communications and relations with internal and external communities in a French environment. The incumbent will be able to work independently and within a team, have proven to be able to handle constant change, and demonstrate good judgement and initiative.
Typical duties: 

· Prepare press releases, briefing notes

· Develop the Annual Activity Report

· Manage monthly e-newsletter

· Proofread partners press releases relating to joint events

· Establish and maintain effective working relationships with the media representatives

· Develop and organize media events for La Cité 

· Work in cooperation with the University of Regina’s Communications Office

· Update the La Cité Website 

· Advise and assist other members of the team as required
Requirements:
· Bachelor's degree in communications, media/public relations, or journalism, or a relevant combination of education and experience
· 5 years experience
· Proven superior French and English written and verbal communication skills

· Demonstrate superior customer service skills in providing service to the public

· Ability to work independently and within a team; demonstrate efficiency and good judgement

· Ability to work under pressure, to manage several projects and deadlines simultaneously

· Excellent organizational and analytical skills 

· Ability to establish and maintain working relations internally and externally

· Understanding of the issues of francophone communities in a minority context

· Be creative, flexible and able to adapt to new challenges 

· Excellent knowledge of Microsoft Office software, in particular Publisher

Terms of employment:

This is a one-year term full-time appointment. The terms of employment are those set by the University of Regina APT Collective Agreement. This position is at the URFA/APT 3 level and the annual salary ranges from ($55 150  to  $72 041) based on qualifications and experience. Candidates must submit their resume and a cover letter, no later than July 11th, 2019, online here: 
https://urcareers.uregina.ca/applicants/jsp/shared/position/JobDetails_css.jsp?postingId=236825
The University of Regina is committed to an inclusive workplace that reflects the richness of the community that we serve. The University welcomes applications from all qualified individuals, including individuals within the University's employment equity categories of women, persons with disabilities, members of visible minorities, aboriginal persons, individuals of diverse gender and sexual orientation and all groups protected by the Human Rights Code.

